

## **Erich Schweighofer**

Professor für Rechtsinformatik,  
Völkerrecht und Europarecht  
Universität Wien

Erich Schweighofer ist Professor an der Rechtswissenschaftliche Fakultät an der Universität Wien und lehrt dort Rechtsinformatik, Völkerrecht und Europarecht. Er leitet dort die Arbeitsgruppe Rechtsinformatik, eine der Top-10 Forschungsgruppen in der Rechtsinformatik weltweit. Er ist ein international anerkannter Experte in der Rechtsinformatik und im Fach Internet Governance. Er war und ist in vielen Forschungsprojekten involviert, speziell zu Textanalyse, Datenschutz, Überwachungstechnologien und IT-Sicherheit. Er ist der Hauptorganisator der größten Konferenz der Rechtsinformatik in Zentraleuropa, dem Internationalen Rechtsinformatik Symposium IRIS und ist ebenfalls in der OCG, GI, CEPIS, IAAIL, FALM und der ICANN aktiv, dort nun auch Mitglied des EURALO Boards sowie der CCWG Accountability.



Erich Schweighofer is Professor of Legal Informatics, International Law and European Law and head of the Centre for Computers and Law at the University of Vienna. He leads the Centre for Computers and Law – one of the Top-10 research groups in Legal Informatics worldwide. Erich Schweighofer is an international expert in Legal Informatics and Internet Governance. He has been involved in many research projects, especially text analysis, data protection, surveillance technologies and IT security. He is one of the main organisers of IRIS – a Legal Informatics symposium – and is also active at OCG, GI, CEPIS, IAAIL, FALM and ICANN, where he is now a member of the EURALO board and the CCWG Accountability.